
Salida económica
m Se dio a conocer el primer paquete de acciones para enfrentar los efectos
de la influenza humana en la economía mexicana

¦Elapoyo fiscal tiene un valor de 17 mil 400 millones depesos»
1 gobierno de Feli
pe Calderón anunció
el primer paquete de
acciones para enfren
tar desde el punto de
vista financiero los

efectos negativos de la influenza en
la economía a través del secretario
de Hacienda Agustín Carstens

El gobierno armó un paquete por
un valor de 17 mil 400 millones de
pesos de medidas de carácter fiscal
las cuales se verán reforzadas por
medidas que buscan dar aire a las
empresas pues no sólo hay conside
raciones en contribuciones al IMSS
y pagos de impuestos sino el esta
blecimiento de reglas que le permi
tan a los bancos dar espacio a sus
acreditados sin que se refleje en sus
balances de cartera vencida

Es muy importante establecer
que la Comisión Nacional Bancaria
y de valores presidida por Guiller
mo Babatz decidirá con gran rapi
dez una serie de facilidades regula
torias que permitan a los bancos dar
espacio a los sectores más afectados
sin que tengan que generar reservas

De hecho ya se está registran
do una importante coordinación con
la Asociación de Bancos de México
encabezada por Ignacio Deschamps
y Luis Robles para establecer a
quiénes y bajo qué normas se darán
beneficios en el pago La intención
del gobierno es apoyar especialmen
te a micro y pequeñas empresas de
sectores como el hotelero restau
rantero y de entretenimiento

Adicionalmente Nacional Fi
nanciera y Bancomext encabezadas
por Héctor Rangel no sólo abrirá lí
neas de crédito para las pequeñas y
medianas empresas al tiempo que

cambiará sus condiciones de cobro
para sus acreditados Lo que bus
ca el gobierno del presidente Calde
rón es mantener las líneas de crédito
abiertas y que no haya impacto ne
gativo en la cartera vencida

RENOMBRADOS
¦	Hay quienes piden una serie de

¦	acciones que van más allá del encen
dido discurso del Presidente Calde
rón o las tibias reacciones de Geróni
moGutiérrez ante la comunidad in
ternacional y que necesariamente
pasen por la reciprocidad

Hay quienes piden que se endu
rezcan las medidas migratorias en
contra de países como China Cu
bay Argentina De este último país
se exige que haya revisiones en con
tra del dengue una pandemia que el
país sudamericano no ha podido su
perar y que de acuerdo con ellos
hoy tiene más de 60 mil infectados

¿No hay riesgo de que traigan el mal
a México Que por lo menos se re
cuerde el adeudo que tiene la dicta
dura de la familia Castro Que se apli
quen mayores revisiones a productos
importados de Chile particularmen
te en vinos y uva Que se aprieten
los controles contra lapiratería china
que inunda el comercio ilegal

Quizá muchas de estas acciones
suenan desmesuradas sin embargo

debe reconocerse que la falta de so
lidaridad de estos gobiernos ha ge
nerado una gran molestia en la co
munidad de negocios mexicana
¦Ismael Plascencla esuna suertede

acaparador Sibien ya tiene los pies
en la Canadevi desde donde tiene la
ilusión de llegar a la presidencia del
Consejo Coordinador Empresarial
sigue tratando de mantener su in

fluencia dentro de Concanun

Resulta que una de las herencias
de este hombre en la confederación
fue el amiguismo La representación
de la iniciativa privada en el conse
jo técnico del IMSS le otorga tres lu
gares a Concamin que algunos los
pelean como si les garantizaran con
tratos y demás prebendas Por esta

tuto de esa confederación el puesto
lo ocupan sus dos últimos presiden
tes y el presidente actual

Sin embargo Salomón Presbur
ger ocupó el lugar que tenía Alejan
dro Martínez Gallardo obvio se
acomodó Plascencla y dejaron a Jor
ge Marín un lugar que le correspon
dería a León Halkln quien fue hecho
a un lado porque no es cuate del
bueno Al menos eso aseguran
¦La porradeComercialMexica

na sigue muy activa asegurando que
lograron una nueva prórroga hasta
el 20 de mayo Juran otra vez que
ahora sí será la definitivaporque

ya prácticamente ya alcanzaron un
acuerdo en los bancos

Seamos claros El corazón de los
problemas de la cadena de tiendas de
autoservicio no está con los bancos ni
con los proveedores quienes tradi
cionalmente están dispuestos a te
ner una mayor capacidad para tolerar
un acuerdo que por algún momento
pueda parecerles complicado Han
hablado de capitalizar la deuda rea
lizar una quita y créditos nuevos La
mezcla realmente no tiene mayores
complicaciones

Los verdaderos problemas para
los administradores de Comerci son
que están cayendo sus ventas más
allá del promedio del sector pues su
nivel de competencia se ha visto dis
minuido lo que le resta viabilidad en
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el mediano y largo plazo De hecho el
endurecimiento de la posición de al
gunos bancos mucho tiene que ver
con este factor

Sin embargo el problema más se
rio tiene que ver con las entidades
con las que realizaron operaciones de
derivados La posición de González
Nova ha sido aislarlos darles un trato
diferente al que tienen con otros pro
veedores y bancos pues no les pare
cejusto que tengan las mismas con
diciones El tema de fondo es que
aquellos quienes tienen facturas por
cobrar con las operaciones de deriva

dos tampoco están muy interesados
en el futuro de Comercial Mexicana
¦Dalaimpresión queelgobiernode

la Ciudad de México le está tratando
de ver la cara a la población y en par
ticular al sector restaurantero

Independientemente del gra
ve error que fue cerrar estos negocios
afectando a más de 450 000 personas
y que la salida de esta suspensión de
actividades es verdaderamente desor
denada y confusa pues entre otras co
sas hace dos meses cambió la ley es
tableciendo licencias de tipo A y B
ya no de restaurantes y de restauran
tes con licencia paravender alcohol la

Secretaria de Finanzas presume que
170 empresas restauranteras menos
de 30 meseros por cadena y poco más
de 3 000 meseros recibirán entre 300
y 350 pesos Realmente suena auna
burla del populismo más ramplón

Según algunos grupos empresa
riales del DE el establecimiento del
consejo para la recuperación sanitaria
de la ciudad es más de lo mismo Una
gran cantidad de palabras y pocas ac
dones concretas En su discurso Ma
llo Delgado secretario de Finanzas del
GDF mató las esperanzas de quienes
pretendían acciones concretas

La intención del gobierno es apoyar
especialmente a micro y pequeñas
empresas de diversos sectores
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